

# ひめだ高宏ニュース

No.987  
13.11.27

日本共産党 和歌山市会議員

## 12月定例市議会は2日(月)から

市長の退任表明で市議会の空気が揺れ動いているようです。11月25日(月)議会運営委員会が開かれ、12月定例市議会の日程案が2面のとおり決まりました。日本共産党市会議員団は5人全員が一般質問をします。私、ひめだは4日(水)3番目の予定です。

## 無責任な市長の新年度予算編成

25日の議会運営委員会「14(日)26(日)年度予算の対応について」という文書が提出され、松見副市長と財政局長から説明がありました。10月末で締め切られた新年度予算編成については、

## フリーの人々



①補正予算では事業化が困難なもの、②全国、全県で一斉に実施するもの、③国体等変更不可能な大会、イベント経費、④その他緊急性を有するものの4点以外の新規事業は原則見送り。継続事業は財政局で査定の上、市長査定に。

2. 計上される見込みの事業と計上されない見込みの事業の具体例として、青岸関連、プレ国体開催、南IC関連、中平井線等着手。济道路整備事業は計上されることとしています。

一方、児童女性会館跡地、ほんらい荘、中心市街地再配置事業は計上されない事業に。いえいえいえい！感

止を決めて後は知らん。てー？私、ひめだ質問します。

## ごんにちは 日本共産党の ふじい健太郎 です。(その394)

### 「特定秘密保護法案」

何が秘密で、なぜ秘密なのか、それは秘密です。

禁止すべし、罰則もありませう。さらに秘密の範囲を広げ、罰則を強化し、国民をも罰則の対象にする、といったわけです。

安倍首相は、国家と国民の安全を守るための法律だと言いますが、国民の知る権利を封じられたら戦争や核兵器の開発計画、原発事故など知らされず国民の安全そのものが脅かされることになりませう。今でさえ福島原発事故での放射能物質の拡散予測を米軍には提供し、国民にはすぐに知らせませんでした。ただでさえ国民には知らされてい

「特定秘密保護法案」が提出された10月25日に、安倍内閣が10月25日に国会に提出した「特定秘密保護法案」、防衛(自衛隊、日米軍事同盟)に

ら、懲役10年または1千万円以下という厳罰に処す、という法律です。現在でも公務員や自衛隊員には守秘義務を課し、ネットへの不正アクセスは



ふじい健太郎 元県会議員

# 秘密保護法 反対集会に140人

11月23日(土)夜、「ストップ!秘密保護法案緊急集会」が勤労者総合センターで開かれ、私、ひめだも参加させていただきました。

この集会は、機関紙協会や国民救援会を中心とした「STOP!秘密保護法わかやま共同行動」が呼びかけたもの。機関紙協会の嶋田さんの司会で始まった集会は、県地評の杉さんから

開会あいさつ。由良弁護士が法案の恐ろしい問題点を解説。日本共産党の宮本衆院議員が緊迫した国会情勢を報告。「原発ゼロ・再稼働反対」・「原発前アワシヨンの西郷さん」・歴史研究家の藤本さん、治安維持法犠牲者国家賠償要求同盟の嶋田さん、憲法9条を守るわかやま県民の会の坂本さんから、それぞれの開会りか

ら「秘密保護法」反対が話されました。西郷さんや藤本さんの話は初めて聞き、反対の広がりを感じました。

最後に国民救援会の織部さんが国会議員への要請行動や21日の昼休み緊急パレードなどの行動提起。

福島市の地方公聴会で公述入り7人全員が反対や慎重審議を求めた翌日の26日の衆院本会議で「自・公・み」の強行採決で可決。しかし闘いは、ここからダー!!

# こどもたちは 日本共産党です

復興予算運用 / 3兆円  
航空自衛隊の操縦士訓練や、国民監視の自衛隊情報保全隊の機材整備など、「流用」が再三問題になってきた東日本大震災の復興予算で、11月2

年度の被災地と無関係な使われ方が326件、1.3兆円もあったことが会計検査院調査でわかりました。

この水は、1401件、11兆3540億円の復興・復興事業を調査したもの。

厚生労働省は、求職者支援制度に約1億3300万円支出しましたが、被災者に限定せず被災3県には2

割程度しか使われませんでした。宮城県石巻市周辺の復興にと約21億9200万円が調査対象に支出されたものの鯨肉が石巻市内業者に販売されたのは売上の5.4%のみ。

防衛省では連波から電源設備を守るかさ上げ工事の高さが足りず約6億円がムダ使い。

# 12月定例会市議会日程案

月日(曜)	会	議
12月(曜)	本会議	議案説明
4(水)	"	一般質問
5(木)	"	"
6(金)	"	"
9(月)	"	"
10(火)	"	一般質問、質疑、委員会付託
11(水)	常任委員会	"
12(木)	"	"
13(金)	"	"
16(月)	特別委員会	"
17(火)	"	"
19(木)	本会議	委員長報告、討論、採決

私、ひめだは 経済文教委員です



# 藤沢弘太郎さん不屈の奮闘

日本共産党和歌山県委員 会が11月24日(日)わかやま館で開かれ、古参同志の思い出話を私、ひめだも聞かせていただきました。

# 短歌 勝田 鉄也

厨房に立てば身体が震わんか  
妻に代わりて厨房に立つ  
妻の里娘ばかりの五人にて  
卒寿を越へし翁が一人